

DISCURSO PRESIDENTA CLUB DE OPINIÓN LA SABINA. PREMIOS 2025

Bienvenidas amigas y amigos del Club de opinión la Sabina. Gracias, a la Jefa de Servicio de Igualdad del Ayuntamiento de Zaragoza de Igualdad, Ana Gaspar, por acompañarnos, representando a la Consejera María Oros, que en el último momento le ha sido imposible venir. También a los responsables de distintas Instituciones y Asociaciones y a nuestro anfitrión Ricardo Alfós, director de Caixaforum, que cada año nos cede este espacio para celebrar nuestros Premios

Os agradecemos muchísimo, a las Entidades y Organismos que nos enviáis las candidaturas, (todas ellas muy buenas), por descubrir y resaltar el talento que detectáis en vuestras áreas de trabajo y presentarlas a nuestra convocatoria

Como podéis suponer, es muy difícil seleccionar a una sola candidata de cada categoría, por eso, la labor de un Jurado, independiente del Club en el 70% de sus componentes, nos facilita enormemente la tarea de elegir de entre las mejores. Gracias componentes del Jurado por vuestra abnegada colaboración

Permitidme, una breve mención a Paquita Ors, que nos dejó el pasado 10 de enero. Fue premiada con la Sabina de Oro en el año 2011 y como sabéis, fundadora de los Cosméticos que llevan su nombre, aquí seguirán, en tiendas de Zaragoza, Valencia Madrid..., para cuidar nuestra piel y para mantener vivo su recuerdo

Nuestro Club de Opinión, cumple 35 años. Y seguimos en la línea marcada desde el principio. Seguimos empeñadas en hacer visible el trabajo y la voz de las mujeres, y comprometidas con la reflexión, el diálogo y la igualdad

Hemos presenciado importantes avances en todo este tiempo y hemos contribuido a que se rompieran muchos techos de cristal, sin embargo, sigue habiendo solo hombres en la foto de los altos mandatarios, en esos espacios donde se deciden cuestiones de vital importancia para las personas y los pueblos.

Ese techo sigue blindado a las mujeres de forma descaradamente injusta. Suscribo lo que dijo en su discurso nuestra anterior Sabina de Oro, presente hoy aquí, Yolanda Polo "... Estando las mujeres en puestos de máxima responsabilidad se evitarían muchas guerras, conflictos y enfrentamientos, porque solemos ser más dialogantes y menos arrogantes..."

Cada día presenciamos que los derechos conquistados, no vienen con la garantía de permanecer para siempre. Las mujeres corremos el riesgo de volver a ser ninguneadas infravaloradas, como hace tan apenas una generación...y eso nos importa, porque afecta a nuestro modo de vivir y a nuestra integridad.

No podemos permitir un paso atrás en los avances hacia una Igualdad real y efectiva, por eso nos parece relevante la pequeña y constante aportación de nuestro Club de Opinión, destacando a mujeres que contribuyen a que nuestra sociedad progrese, de forma sostenible, respetuosa y pacífica.

Estas mujeres, agrandan nuestra sombra, -que no es alargada como la del ciprés que diría Delibes- sino redonda, amplia y acogedora. Así han contribuido todas las candidatas a los premios en estos 35 años, y así contribuyen, las que premiamos hoy:

-María Antonia Martín Zorraquino, premio Sabina de Oro, Por enseñarnos a hablar con propiedad, con sentido, con verdad, desde una Catedra que promueve el análisis y nos enseña la importancia de lo que se dice y cómo se dice.

-Isabel Peña, premio Sabina de Plata, por agitar nuestra conciencia al mostrarnos desde sus guiones, los efectos nocivos de la corrupción, de la falta de oportunidades, del abuso de la fuerza y del poder.

¡Enhorabuena a las dos!

Muchas gracias por vuestra atención

Isabel Jiménez, 17 junio de 2025